



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 06 Juli 2019

Halaman: 2

Dewan Bentuk Pansus Pengawas Perda Kota Layak Anak

UMBULHARJO (MERAPI) - Menjelang berakhirnya masa jabatan, DPRD Kota Yogyakarta masih membentuk beberapa panitia khusus (pansus). Salah satunya pembentukan pansus pengawasan pelaksanaan Perda Nomor 1 tahun 2016 tentang Kota Layak Anak (KLA). "Tugas pansus akan mengevaluasi dan memberikan rekomendasi terkait pelaksanaan Perda Kota Layak Anak selama ini," kata Ketua Pansus Pengawas Pelaksanaan Perda KLA, Dwi Budi Utomo, Selasa (2/7).

Ia menyatakan pansus akan menghubungkan antara amanat dalam Perda dan yang sudah dilakukan di lapangan. Terutama untuk melihat hasil pelaksanaan secara lebih jauh. Indikator dari pengawasan pelaksanaan perda KLA dari sisi kualitas dan kuantitas. Salah satunya terkait keberadaan kampung ramah anak.

"Dari segi kualitas pelaksanaan RW-RW ramah anak. Perlu dilihat apakah berjalan dengan baik atau hanya seremonial dan setelahnya tidak ada apa-apa. Dari segi kuantitas juga masih sedikit jumlah RW ramah anak dibandingkan total RW di Yogyakarta," terang Dwi yang juga anggota Komisi D yang mengawal KLA.

Jika dari hasil pengawasan, pelaksanaan perda hasilnya belum maksimal, lanjutnya, pansus akan melakukan kajian lebih mendalam untuk mengetahui penyebabnya. Hasil dari kajian pansus akan diwujudkan dalam bentuk rekomendasi ke Pemkot Yogyakarta. Ditargetkan Pansus menyelesaikan tugasnya sebelum pergantian masa jabatan DPRD hasil Pemilu 2019 atau sebelum 12 Agustus.

"Kalau ternyata belum signifikan, maka perlu dicek persoalannya di mana. Pada perda atau pelaksanaannya," ujarnya.

Menurutnya keberadaan Perda KLA dan pelaksanaannya di lapangan harus sesuai sehingga bisa mendukung Yogya sebagai kota pendidikan. Dia menuturkan Yogya sebagai kota pendidikan tidak hanya dari segi formal tapi juga perlu dukungan lingkungan kondusif bagi anak.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Hukum	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005